
Egregio Dott. Vaccari, 
oggi ho ricevuto un sms alle ore 7,46 inviato dal Dott. Ruffo, che recita testualmente: 
"condizionano il seguito a nuovo statuto a te già comunicato". 
 
L'incontro tenutosi a Roma il 12/09/2012 (concesso dopo reiterate sollecitazioni), si è concluso con la Sua 
richiesta di una proroga riflessiva di 20 giorni relativamente a tutte le quattro domande elencate nella mail 
indirizzata il 27/08/2012 al Dott. M. Corradino. 
 
Dopo circa 30 giorni, il Dott. Nuccio, ha risposto al punto 4 della sopraccitata mail, ossia, "Confermiamo il 
sostegno alla Cassa", senza porre alcuna condizione. 
 
Ribadisco quanto già asserito verbalmente che il sostentamento economico/finanziario di cui necessita 
l'attuale gestione della Cassa non è tecnicamente correlato alla stesura di un nuovo statuto. 
 
La riforma dello statuto della Cassa, è già stato da me sollecitato durante il primo Consiglio di 
Amministrazione che ho indetto subito dopo il mio insediamento. Ho provveduto alla nomina di un'apposita 
commissione che sta elaborando le nuove ipotesi per quanto attiene le norme regolamentari. 
 
Per quanto concerne il sostentamento economico, le modifiche allo studio degli articoli dello statuto, 
riguardanti quote associative, contributive e/o eventuali statali, sono strettamente correlate alle contribuzioni 
del MIPAF, per cui, ritorniamo al punto quattro della e-mail del 27/08/2012 indirizzata al Dott. M. Corradino. 
 
Resto pertanto in attesa di una Vostra informativa scritta sulle decisioni che avete già assunto o che 
assumerete. 
 
Il Presidente 
Giovanni Mauri 
 
 


